

移転が急がれる岡田保育園

稲田 輝宏 議員

## 岡田小放課後児童クラブと岡田保育園の今後は 岡田保育園の施設は最適地だ

放課後児童クラブの実

施方向性と岡田保育園の 岡田保育園と白鶴保育

保健福祉部長

白鶴保育所は耐震性が低

の跡地施設は耐震診断に あり、町有地であるそ

後児童クラブの有力候補 よる耐力度もあり、放課

地として検討する。

問

今後の方向性は、

所との統合の考えは。

岡田保育園は移転計画

協議中だ。

きないか、岡田保育園と いため、移転時に統合で

松山外環状線やエミフ

町長

増加させることを目指す

人口減少社会の中、当

松前町の長期的な都市計画のビジョンは

検討会を立ち上げ方向性を議論する

ルの立地など新たな要因 が生じている、長期的な

都市計画のビジョンなど

『まちづくり』における

ば

2060年に1万897 4人になる。町が201

域別将来人口推計』では 町の将来人口は『日本地

町人口ビジョン』では、生 産年齢人口を中心とした 5年度に策定した『松前

幅広い層の転入者を更に

進める。

ことで、2060年の人口 いる。 目標を2万5千人として

利用の『検討会』を立ち上 てきており、庁内で土地 考慮すべき要因が生じ

に向けて方向性の議論を げ、人口ビジョンの実現